

MONTHLY NEWS LETTER ★ 2017年12月27日号

2017年前半は、スラムの学舎・寺子屋に日本人ミュージシャンやボランティアの方が来られ、後半は、来日公演を通じて、沢山の方にお会いできました。ありがとうございます。皆様からの応援、お言葉を糧に、2018年も地道に一步一步進んでいきます。1月7日(日)は福岡市で新年会がありますので、ご参加をお待ちしております。

Topic <1> 農村地区では 米国Water 1<sup>st</sup>の支援で水道システム構築中。  
**クイサンガ地区での水道インフラ整備活動**



地面に穴を掘りしみ出た水をすべての生活用水に使用。



水道管を敷設していきます。



初の水道開通に大喜びの村人たち。

農村チームのGSBでは水道インフラ整備を初めて実施するため、米国のWater 1<sup>st</sup>から資金調達。パシールがリーダーシップを発揮し、住民の77%が衛生的な水供給やトイレが行き届いてないクイサンガ地区にて、水道管の敷設を実施しています。市販の便器を用いたトイレの設置にも着手しています。

Topic <2> マコンデ来日公演、最終公演80公演目は沖縄の大学。  
**沖縄県立大学でワークショップ。**

沖縄県立芸術大学の文化コース&音楽学の学部の1年生とワークショップを実施。沖縄や学生さんの出身地の伝統芸能を披露してもらい、指導も受けました。



参加者募集 1月7日(日)福岡市で新年会

1月7日(日)夕方より、福岡市中央区警固・スペーステラにてナジャの音楽演奏を交えた新年会を開催します。福岡を拠点に世界で活躍する人たちも集合！クローズドイベントのため、参加ご希望の方はご連絡ください。

<https://www.facebook.com/events/1997463783830897/>



参加していただける方は、[enomegu@gmail.com](mailto:enomegu@gmail.com) まで。

Xmas

ナティティのクリスマス

私たちの住む地域ベンバには、マコンデ族とマクワ族が居住しており、マコンデ族はキリスト教徒が多く、マクワ族はイスラム教徒が多いのですが、クリスマスには、宗教関係なく、キリスト教の教会に出かけます。これは礼拝の意味合いよりも、みんなで集まってお祭りを楽しむため。家庭でもクリスマスを家族で祝います。新年よりも皆楽しみにしているお祭りです。各家庭の懐具合によって、パーティー料理は様々。我がファミリーではいつもより具の多いシチューがふるまわれました。



『NGO モザンビークのいのちをつなぐ会』

日本事務局: 福岡県北九州市小倉南区朽網西3-12-6  
ベンバ事務局: Rua sem Saida, Bairro de Natite, Pemba, Mozambique  
ホームページ <http://www.tsunagakui.com/>

口座番号

<ジャパネット銀行>  
本店: 001 (普) 4133553 エノモトメグミ  
<三井住友銀行> 天神町支店: 717 (普) 1920099  
モザンビークのいのちをつなぐ会 代表 榎本恵